



六華の心

酒田市立第六中学校
学校だより 第30号
校長 加藤 浩昭
令和6年3月8日

今年度の授業日も、残すところ5日となりました。13日(水)には3年生の修了式と同窓会入会式。翌14日(木)は128名の卒業生の旅立ちを祝する第39回卒業証書授与式です。15日(金)には1,2年生の修了式を行い、翌日から年度末休業を迎えます。

学校では、中学校で最も大切な行事である卒業式に向けての準備が進められています。昨日、公立高等学校の一般の入試も終わり、今日から3年生は学年での式、合唱の練習がスタートしました。一つの大きな山を乗り越えて、3年間のまとめの式の練習に向かう3年生の表情はいつ見てもいいものです。きっと立派に学び舎を巣立ってくれると確信しています。

在校生も参列する卒業式は5年ぶりになります。昨日の朝、「5時間目に在校生の合唱練習をするので時間があれば聞きに来て下さい」と執行部からお誘いを受け聞きに行きました。「3年生に感謝を込めて」というリーダーの呼びかけに応えてみんながしっかり声を出し、初めての合同練習にしてはなかなかのどきでした。在校生が式に参列する意味、そこで合唱をする意味をもっと考え、自分なりの答えを持って歌えたら、当日は感動を呼ぶ素晴らしい合唱になるだろうなという期待感でいっぱいになりました。

右の写真は、11月から3学年で話し合い、実行してきた「後輩に感謝を伝えよう」の活動の一貫で3年4組が制作してくれた教室や特別教室の表示の一部です。いずれも素敵なデザインで、校内を回り眺めるだけで楽しくなります。

1組は、週2日ある簡易清掃の際に、教室以外の場所の掃除を頑張りました。2組は昇降口の下足箱の表示を、3組は生徒が座ることができる木製のベンチを作ってくれました。

それぞれのクラスでアイデアを出し合い、実行してくれた心遣いに感謝します。



地区生徒会も2年生にバトンタッチ

4日(月)、第3回リーダー研修会を行いました。今回は、新しく決まった2年生の地区長が対象でした。六中が誇れることの一つに、「地域とのつながりを大切に考え、地域へ貢献したい」と思い、実行する生徒の割合が高い」ということが上げられます。これは、全国学力学習状況調査の質問紙や酒田市の「根の力調査」の結果からも明らかです。まさしく本校の伝統であり、地域の皆様が温かく本校を見守り、支えてくださっていることの証だと考えます。

新しい地区長には伝統を引継ぎ、学校(生徒)と地域の架け橋の役割をよろしく願いしますという話をし、自治会長さんに挨拶に行く際に持参する名刺を手渡しました。



東泉1丁目	上林 伊吹さん(2-4)	富士見1丁目	庄司 彩寧さん(2-2)
東泉2丁目	齋藤 璃人さん(2-4)	富士見2丁目	小野寺爽風さん(2-1)
泉里	藤田 春輝さん(2-3)	富士見3丁目	村上 大翔さん(2-1)
さくら堤	佐藤 泰温さん(2-1)	日の出町	畠山 夏さん(2-2)
下安町	遠田 蒼來さん(2-3)	曙町	稲泉 色羽さん(2-4)
駅東	大塚 崇開さん(2-2)	こあら	齋藤 克輝さん(2-1)
旭新町	佐藤 七星さん(2-1)	上安町	梶原 照英さん(2-4)
新橋1丁目	加藤 優奈さん(2-1)	新しい地区長の皆さん	
北新橋1丁目	斉藤 奨さん(2-4)		
北新橋2丁目	佐藤 琉杏さん(2-3)		

今年度の「六中賞」・「六華賞」表彰生徒

〈六中賞〉

○部活動「県大会を勝ち抜き、東北大会、全国大会への出場」

【陸上】藤田春輝さん(2-3)

【水泳】伊藤妃奈子さん(3-1)、小野寺健斗さん(3-1)、高橋茉優さん(3-3)

五十嵐永真さん(2-1)、佐藤光莉さん(2-3)、渡部 鈴さん(2-3)

栗田柚菜さん(2-4)、佐藤陽介さん(1-1)

【相撲】仲條峻太郎さん(3-3)

【新体操】佐藤琉杏さん(2-3)

○その他

「特別国体鹿児島大会県代表」

松井郁貴さん(3-2)：硬式テニス競技山形県代表。

「善行を讃えて（小林青少年善行賞を受賞）」

山田優空さん(2-4)、阿部瑞己さん、星川うたさん、村上幸太さん（以上 3-1）

阿部羽琉さん、大場悠輝さん、齊藤暖大さん、富樫紀斗さん（以上 3-2）、

仲條峻太郎さん(3-3)、佐藤 桜さん、富樫紀斗さん、長谷川航太さん、

吉泉 蓮さん（以上 3-4）

〈六華賞〉

○第六中学校生徒会

「進展」のスローガンのもと、SDGs 活動や小学校、地域を巻き込んだ様々な活動を創造してくれた生徒会役員の皆さん、そして支え、協力してくれた六中生に六華賞を贈ります。

○石井桜子さん(2-1)、小野寺爽風さん(2-1)、太田裕斗さん(2-2)

夏休みに実施された「富士みっ子・夏休み宿題お手伝い教室」に自主的に協力し、小学生に優しく勉強を教えてくださいました。小さな先生として頑張った3人に六華賞を贈ります。

※上記は、3年生の修了式の際に表彰をします。

※仲條峻太郎さん、梶原照英さん(2-4)は躰道での活躍で酒田市スポーツ協会の表彰を受けました。合わせて峻太郎さんは県スポーツ敢闘賞、県スポーツ協会奨励賞を受賞しました。高橋茉優さんは水泳競技で特別国体鹿児島大会の県代表にも

3年生の保護者の皆様へ

コロナ禍の中スタートした中学校生活。お子様たちは、様々な制約の中でも、しなやかに、たくましく中学校生活を送ってきました。その集大成となる卒業証書授与式。教職員一同、保護者の皆様と一緒に卒業生の旅立ちを温かく見守らせていただきます。

学校便り「六華の心」の次号（No31）は、卒業式の様子なども紹介しながら、3月15日に発行予定です。合わせて今年度最終号（No32）もお子様を通じての配布が叶いません。学校のホームページに掲載すると共に、連絡メールで送らせていただきます。御一読願えればと存じます。保護者の皆様への謝辞は卒業式の中で改めて述べさせていただきます。